



Cordemais, le 8 octobre 2021

Des fleurs pour le printemps



Mercredi 29 septembre, les enfants de l'école Pierre et Marie Curie ont semé des jachères fleuries le long des bâtiments. Chacune des 6 classes participantes s'est vu remettre, par Jacques CHOLLET, responsable des Espaces Verts de la commune, un mélange de sable et de graines. Chaque élève a lancé sa poignée sur la terre préalablement bêchée par les agents municipaux.

Alexia ROUSSEAU, 6^{ème} Adjointe aux Espaces végétalisés, transition écologique et Émilie CHAPALAIN, 8^{ème} Adjointe à la Vie scolaire, enfance jeunesse, ont supervisé les opérations et remis aux enfants un sachet de graines afin que chacun puisse reproduire la même opération chez lui. Elles ont fait de même

auprès des élèves de l'école Sainte-Anne : « *les enfants et les équipes pédagogiques ont beaucoup apprécié cette initiative de la municipalité* » commente Émilie CHAPALAIN.



Les enfants ont désormais la charge de surveiller ces petits bouts de jardin et de veiller à bien les arroser si nécessaire. Ils pourront admirer le résultat de leur travail au printemps, lorsque les premières fleurs se montreront.

« *En plus d'embellir l'école au printemps, cette opération permet de rappeler aux enfants l'importance des fleurs car une jachère fleurie attire les insectes pollinisateurs qui tiennent une place prépondérante dans la biodiversité* » rappelle Alexia ROUSSEAU.

Les enfants ont rendez-vous au printemps pour découvrir tout cela...